

Se llevaron televisores de una vivienda



Este martes, a las 20.45, denunciaron sobre un robo ocurrido en una vivienda de la calle Luis Bertona. Es que personas desconocidas dañaron una de las aberturas de la propiedad y del interior sustrajeron dos televisores.

Personal policial realizó rastrillajes en las inmediaciones de calle La Vendimia y Adolfo Calle, y observaron entre la maleza ambos aparatos.

Los mismos fueron trasladados a la Comisaría 8º, donde se labraron actuaciones en averiguación robo.